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柏崎市議会 

 

（テーマ３） 

産業振興について 
～ 地域の未来を考えてみませんか ～ 

 

 

このテーマを選んだ訳 

今回は「産業振興について」を大きなテーマとし、急速な EV化（電気自動車

化）や DX（※デジタルトランスフォーメーション）などに対応する為、市内中

小企業支援などを含めた事業転換や新分野展開と材料等の高騰や人材不足の解

消などについて意見交換をさせていただきたいと考えテーマを選定しました。 

※デジタル技術を浸透させることで人々の生活をより良いものへと変革するこ

と。 

 

こんなことを聞かせてください 

・あなたが考える柏崎市の産業振興とはどのようなことですか。 

・地域が活性化する産業振興とは、どんなものですか。 

・柏崎市の産業振興の為の人財育成についてどう思われますか。 

・柏崎市の 10年後のあるべき姿について、どのようなことを想像していますか 

 

 

 

 

補足資料 

No. タイトル ページ数 ＨＰ掲載 

１  ページ 有 ・ 無 

２  ページ 有 ・ 無 

３  ページ 有 ・ 無 

 

 

産業建設常任委員会 


